



西合志第一小学校 学校だより 第6号 令和7年6月27日

くすのき



約25年前、田中先生って「宇宙人っぽい」と、当時担任していた子どもが描いてくれた似顔絵です。



かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに

文責 校長 田中 知博

『eスポーツ』はスポーツだ! | 合生コミュニティ・社会福祉協議会・学生ボランティアの皆様 ありがとうございました!

6月21日(土)に合生コミュニティ地域づくり運営委員会主催の『eスポーツ大会』が本校体育館で開催されました。

各地区の区長様をはじめとした合生コミュニティ運営委員の皆様、社会福祉協議会の皆様、4人の学生ボランティア(うち、本校出身の高校生2人)が、初めて開催された昨年度に引き続き第一小の子どもたちのために、企画してくださいました。

『eスポーツ』として「カーレース」のゲームがありました。手元でコントローラーを操作するのではなく、実際にハンドルを握りアクセルとブレーキのペダルを操作するという本格的なゲームでした。また、『UDeスポーツ』と呼ばれるゲームとして「もぐらたたき」や「だるま落とし」もありました。「UD」とは「ユニバーサルデザイン」のこと、年齢や障がいなどの有無にかかわらず誰でも楽しめるように工夫された『eスポーツ』が『UDeスポーツ』です。その他、「輪なげ」「射的」「めんこ」などの昔遊びや「ジンガ」などのアトラクションもあり大盛り上がりの大会となりました。最後には、『UDeスポーツ』の「だるまおとし」ゲームで対戦を行い、学年毎に順位を競いました。

この『eスポーツ大会』だけではなく、合生コミュニティ地域づくり運営委員会の皆様には、この後も『夏祭り(8/16)』『くりひろい(9月下旬)』『カローリング大会(11/23)』『ミニ門松づくり』『どんどや(1/10)』などたくさんのイベントを企画していただいています。「地域の宝である子どもたちのために、合生地域を地域のみんなで盛り上げ楽しもう」というまさしく「『のため』に楽しむ!」地域の姿を見せていただいています。地域の深い愛に感動と感謝する毎日です。

「eスポーツ」がスポーツである理由(田中私見)

- ① ルールの中で相手を尊重しながら競技するから
- ② 競技することで、人と人とのつながるから
- ③ 心も体も元気になって笑顔になるから



♪プールの季節です♪

6/18にプール開きがありました。初めて小学校のプールに入る1年生も楽しんでいます。校長からは2点、「プールの危険性」と「『できることを増やす』を目標に!」との話をしました。

